

# Preisverdächtig

Die Kreismusikschule Straubing-Bogen hat bereits viele große Talente hervorgebracht. Das zeigt unter anderem auch die Wettbewerbshistorie der Einrichtung.

Bereits drei Jahre nach Gründung der Kreismusikschule nahmen die ersten Schüler am Regionalwettbewerb von „Jugend musiziert“ teil. Den regionalen Erfolgen folgten auch Teilnahmen auf Landesebene. Insgesamt 15 Schüler waren bislang bei den Wettbewerben auf Landesebene erfolgreich. In den Jahren 1994, 2009, 2012 und 2013 konnten Kreismusikschüler sogar auf Bundesebene glänzen. So kehrte Andreas Sagstetter (Orgel) 1994 mit dem Teilnahme-Prädikat mit „gutem Erfolg“ vom Wettbewerb zurück. Im Jahr 2009 waren gleich drei Schülerinnen erfolgreich: Anna Gebhardt (Orgel/Prädikat 1. Preis), Daniela Rapps (Querflöte/Prädikat 2. Preis) und Anna-Lena Schmeiler (Oboe/Prädikat „mit sehr gutem Erfolg“). Im Jahr 2012 errang Sebastian Greß an der Orgel den dritten Preis und Hanna Turowski (Gesang) verließ den Wettbewerb 2013 mit der Auszeichnung „mit sehr gutem Erfolg“.

Auch in vielen anderen Wettbewerben wie „Jugend jazzt“ oder dem alljährlichen „Tag der Harmonika“ waren Kreismusikschüler bereits erfolgreich.